

Le tennis oullinois à l'heure du bilan



Les jeunes sont l'avenir du TCO / Photo Nicole Gentil

A l'heure du point de fin de saison, le TCO, tennis club d'Oullins, est satisfait du travail effectué et du rendu de la saison et peut envisager la saison prochaine avec sérénité. "On devra travailler sur moins de poules", confirme le président Jean-Paul Sarrebeyroux. A tout seigneur, tout honneur, les jeunes étant l'avenir d'un club, Jean-Paul Sarrebeyroux se montre particulièrement satisfait de l'équipe 3 masculine "qui permet aux

jeunes compétiteurs de se faire les dents en compétition, plusieurs jeunes du club se sont bien débrouillés cette année".

A l'instar de Thomas Dirant qui tire son épingle du jeu avec une sélection de la fédération française de tennis: il a défendu les couleurs du TCO et de la ville d'Oullins en tant que ramasseur de balles du tournoi Roland Garros. En ce qui concerne les équipes 1 et 2, les dames sont 2e poule après avoir

gagné l'ensemble de leurs matches.

Sont à souligner les prestations de Corinne et Victoria Béguelin. Chez les messieurs, l'équipe 1 avec 2 nuls et 1 victoire n'a pas démerité et a assuré les espoirs mis en elle. Bonnes prestations de l'équipe: Valentin Anlagiron, Sébastien Durand, Michel Lauat, Raphaël Azzi. Quant à l'équipe 2 masculine, elle a offert une bonne résistance à des adversaires nettement supérieurs.